

liegt bereits vor, ferner eine Lebensdarstellung mit Ausgewählten Werken von Anton P. Tschechow. Ein Buch über die „Alexander-Methode“ von Louise Morgan konnte in einer englischen und einer deutschen Ausgabe veröffentlicht werden und die Sorgen des Alltags läßt Giuseppe Novello mit seinen Karikaturen „Bei feinen Leuten“ vergessen.

Der erste Schritt zum Wiederaufbau ist getan und das Jahr 1962 ist nur ein weiterer Abschnitt in der Geschichte des Verlages. Stuttgart als traditioneller Umschlageplatz für das Buch wurde zum neuen Sitz der Firma. Die ebenfalls früher in Leipzig ansässige Firma F. A. Brockhaus übernahm die Auslieferung für den Buchhandel, der Inhaber einer alten, leistungsfähigen schwäbischen Druckerei trat als Gesellschafter der GmbH. hinzu. So verbindet sich altes mit neuem und in täglichem Bemühen gilt es ein Werk weiterzuführen, das nunmehr seit 125 Jahren zum festen Bestand unseres kulturellen Lebens gehört. Neue Pläne mit den Ausdrucksmitteln unserer Zeit gilt es zu verwirklichen. Die Treue unserer Leser und der beneidenswerte Ruf des Gründers lassen uns aber mit Zuversicht in die Zukunft schauen, um das übernommene Erbe weiterzuführen.